



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

accès aux soins

Question écrite n° 78868

## Texte de la question

M. Laurent Wauquiez alerte Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur les dérives de l'aide médicale d'État. À l'heure où la nécessité de faire des économies est toujours plus grande, les dépenses liées à ce dispositif se sont envolées. Alors que le budget 2013 prévoyait 588 millions, ce sont au final 744 millions qui ont été dépensés. À ceci s'ajoute une forte hausse du nombre de bénéficiaires (entre 2011 et 2013), en partie liée au développement de filières frauduleuses. En 2015, les dépenses liées à ce dispositif devraient avoisiner un milliard d'euros, avec notamment le passage de Mayotte au statut de département français. Il lui demande donc quelles mesures elle entend mettre en œuvre pour lutter contre les abus et mettre un terme à l'explosion des dépenses liées à cette prestation.

## Données clés

**Auteur :** [M. Laurent Wauquiez](#)

**Circonscription :** Haute-Loire (1<sup>re</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 78868

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** Affaires sociales, santé et droits des femmes

**Ministère attributaire :** Solidarités et santé

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [28 avril 2015](#), page 3141

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)